

# **Verband der Deutschen Küchenmöbelindustrie**

## **Kooperation mit Online-Plattform Houzz**

Montag, 13.06.2016

Der Verband der Deutschen Küchenmöbelindustrie (VdDK), kooperiert ab sofort mit der weltweit größten Online-Plattform für Interior Design, Architektur und Wohnen [www.houzz.de](http://www.houzz.de). Dieses Portal wird monatlich von mehr als 40 Mio. Nutzern besucht und gilt als weltweit einflussreiche Anlaufstelle für private Architektur im Netz.

Houzz bietet laut Pressemitteilung die Möglichkeit, Marken und Projekte zu präsentieren, mit erfahrenen Fachleuten zu kooperieren, Erkenntnisse über Kundenbedürfnisse für die eigene Produktentwicklung zu gewinnen und auf neuartige Weise direkt mit Endkunden in Dialog zu treten. Die US-amerikanische Gesellschaft ist in mehreren Ländern aktiv, die wichtigen Märkte Deutschland und Italien werden von Berlin aus gemanagt.

Über seinen User-Pool erstellt Houzz zudem Markt- und Verbraucherstudien zu Themen wie Trends, Wünsche für Küche und Bad – sowohl national wie international. Das erfolgt kostenfrei und für Verbandsmitglieder im VdDK stellt der Portalbetreiber einen Premiumservice für die Profilerstellung und -pflege zur Verfügung. Der Verband und mehrere VdDK-Mitglieder haben bereits ihr Profil auf [houzz.com](http://houzz.com) eingerichtet.

[zum Seitenanfang](#)